



こども園 トピックス

～2月 こんなことをしてあそんだよ～



2025. 2. 彩都けいあい

今年度も残すところ僅かとなり、年少、年中組は次の学年へ期待を膨らませ、年長組は小学校に行くことを心待ちにしています。外あそびの時や自由あそびの時に年長組の子が年少組の子と一緒に遊ぶ姿を見ると心が温まります。感染症にも注意し健康管理に取り組みながら、子どもたちとの一日一日を大切に過ごしていきます。

★年少の保育★

『鬼を作ったよ』

節分にちなんで、紙皿で鬼を作りました。紙皿に絵の具を塗る際は、白い所が残らないように塗ることが出来ました。又、鬼の顔を作る際は目や鼻、角を画用紙で切って作りましたが集中して取り組むことが出来、完成すると友達に見せて喜ぶ姿がありました。最後に糊で貼り付ける際には、自分たちで顔のパーツの位置を決めて貼り、嬉しそうに見せ合う姿が可愛らしかったです。



★年中の保育★

『雪だるまを作ったよ』

「今日は雪降るかな～？」と雪が降ることを心待ちにしている子ども達の姿があります。そこで、今回はみんなで雪だるまを製作しました。今回は年長組に向けての難易度にしたこともあり、切るものが沢山あり、時折合っているのか不安になってしまう子も居ましたが、自分の手で作り進めて完成させる姿に成長を感じ、嬉しく思ったことです。完成した作品は、年中クラスに飾っていますので、お迎えの際には是非子どもたちと一緒にご覧ください。



★年長の保育★

『よーくねらって!』

こども園のみんなと一緒に過ごせるのもあと一か月となった年長組。これまで様々な遊びを楽しんできましたが、特に盛り上がるのが『チャンピオン対決!』スポンジボールを容器に投げ入れるというシンプルな遊びですが、軽いボールなので力が弱いと飛距離が出づらく、強すぎるとはじかれたり、行き過ぎたりとなかなか入れることが出来ません。子どもたちは集中して狙いを定め、力加減をしながら投げます。よく狙って入った時は「やったー!!」と大喜び。何人かずつで対決しチャンピオンを決めます。それを3～4回戦行い、各々のチャンピオンが最終対決をし、その日の『Champion of Champion』が決定!惜しくも入らなかった子も「〇〇ちゃん凄い!」と拍手を送り、皆が笑顔の素敵な時間になりました。



《お知らせ》

- 3月31日(月)は、こども園次年度準備の為 家庭保育協力日となっております。御協力の程宜しくお願い致します。

♪今月のうた♪

年少組 『たのしいね』

- たのしいね 両手を合わすと
たのしいね パチンと音がする
あなたの右手 私の左手
合わせてみよう
ぐっと素敵な音がする
ぐっと明るい音がする
音がする
- たのしいね 口を開けると
たのしいね 色んな音がする
あなたの声と 私の声と
合わせてみよう
ぐっと素敵な歌になる
ぐっと明るい歌になる
歌になる



※2番も歌います

年中組 『トライ・エヴリシング』

- オオオオオ～
1. ダメだった上手くいかない
そんなことばかりよね
それでもね 進んでいくの
ちゃんと前を向いて
間違えることでやっと
分かることだってあるから
諦めないでいこう
どんなことがあったとしても
何度でもダメだとしても
向かっていけばいいよ
諦めないでいこう
どんなことがあったとしても
何度でもそう何度だって
向かっていけばいいよ

年長組 『RPG』

- 空は青く澄み渡り 海を目指して歩く
怖いものなんてない
僕らはもう一人じゃない
大切な何かを壊れたあの夜に
僕は星を探して一人で歩いていた
ペルセウス座流星群
君も見てただろうか
僕は元気でやってるよ
君は今「ドコ」にいるの?
「方法」という悪魔に憑りつかれないで
「目的」という大事なものを思い出して
空は青く澄み渡り 海を目指して歩く
怖いものなんてない
僕らはもう一人じゃない
空は青く澄み渡り 海を目指して歩く
怖くても大丈夫
僕らはもう一人じゃない
※2番も歌います